

Naciones en desarrollo repagan \$2300 millones

Washington, Enero 3 (UPI). Las naciones en desarrollo repagaron 7,100 millones de dólares netos a la banca internacional en la primera mitad de 1986, en contraste con los 2,300 millones de dólares que recibieron en igual período de 1985, afirma el Fondo Monetario Internacional.

Los enormes montos de repago agravan una dramática situación de liquidez para las naciones en desarrollo en momentos en que bajan los precios de sus productos primarios de exportación y caen sus reservas.

Según estadísticas del FMI, las reservas de las naciones en desarrollo bajan. Las reservas, que a fin de 1984 sumaban 170,757 millones de dólares, se redujeron a 162,033 millones a fin de 1985 y cayeron a 140,231 millones en septiembre de 1986.

Juan Pablo II seguirá viajando durante 1987

Ciudad del Vaticano, enero 2 (DPA). El Papa, Juan Pablo Segundo, cubrirá un amplio programa de viajes oficiales en 1987.

En abril visitará Uruguay, Chile y Argentina, en mayo se trasladará a Alemania Oeste, en junio irá, por tercera vez, a Polonia,

de donde procede, y en septiembre volará, por segunda vez a los EE. UU.

Es improbable que este año pueda satisfacer el deseo de visitar las Repúblicas Soviéticas de Lituania, Letonia y Ucrania, donde el jefe de la Iglesia Católica-Romana cuenta con numerosos correligionarios.

Argentinos consideran el '86 un año negativo

Buenos Aires, enero 3 (AP). Los argentinos consideran que 1986 fue un "año negativo", según una encuesta privada que reveló además que la mayoría de los interrogados pronostican para 1987 significativos cambios en las preferencias electorales.

En la encuesta, realiza-

da por la empresa "Miguel Angel Nudelman Bass-Estudios Políticos y Económicos", la mayoría de los entrevistados consideró a 1986 como un "año negativo", debido a las serias dificultades económicas y sociales por que atraviesa la Argentina.

47 asaltos a los Bancos de la capital mexicana

México, enero 3 (AP). Como producto de 47 asaltos a bancos realizados en la capital durante 1986, 20 policías murieron en el intento de evitar los asaltos por más de un millón de dólares, dice hoy un documento de la policía.

El documento estadístico emitido por la Procuraduría de Justicia del Distrito Federal y la Secretaría de Protección y Vialidad, dice que durante los

asaltos, 3 asaltantes murieron en los tiroteos y 89 policías resultaron lesionados.

El informe señala que en todos los asaltos bancarios, los asaltantes se presentaron con metralletas, desarmando a los policías en guardia, que solo cuentan con una pistola calibre 38 y un fusil, que según expertos es insuficiente para defenderse.

En los seis primeros meses de 1986, las naciones de América Latina y el Caribe repagaron 4,100 millones de dólares netos a la banca privada.

Entre las naciones en desarrollo, las 15 principales deudoras repagaron 3,400 millones de dólares netos en la primera mitad de 1986, en comparación con 1,100 millones de dólares repagados en el primer semestre de 1985, dice un estudio del Fondo Monetario.

Los 15 países más endeudados son Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, México, Perú, Uruguay, Venezuela, Yugoslavia, Cote d'Ivoire (Costa de Marfil), Marruecos, Nigeria y Filipinas.

—Pasa a la página 16—

3,000 voluntarios ingresarán a la Marina argentina

Buenos Aires, enero 3 (AP). La Marina de Guerra incorporará este año 3,000 soldados voluntarios en una experiencia piloto destinada a profesionalizar las Fuerzas Armadas que, si da resultados satisfactorios, podría poner fin al Servicio Militar Obligatorio en este país, anunció el ministro de Defensa, Horacio Jaunarena.

El Ministro dijo que los soldados voluntarios cobrarán 180 australes mensuales (143 dólares) y señaló que el plan de profesionalización de las Fuerzas Armadas "quedará totalmente definido alrededor de abril o mayo de este año", cuando se expida una comisión especial.



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SANDINISTA. Managua, enero 3 (Reuters). Con un fusil de fabricación soviética, esta mujer del ejército sandinista, patrulla una zona capitalina. Por lo general, la capital se mantiene tranquila.



EN LA GALERIA. Bonn, enero 3 (DaD). El ex canciller alemán Helmut Schmidt y su esposa Loli, sonríen al encontrarse con un retrato de él (al óleo), recientemente colocado en la "Galería de los Cancilleres". "Modestamente, dijo emocionado el ex canciller, esta galería ya se puede sentir completa".

Predicen el crecimiento de la economía de E.U.

Washington, enero 3 (AP). La economía norteamericana registrará un crecimiento económico moderado durante 1987, recuperación que será lo suficientemente fuerte como para reducir ligeramente el desempleo, aunque débil no obstante para que continúe la tendencia bajista de los tipos de interés, dicen analistas políticos.

Se anticipa que la lenta

recuperación económica del país continuará durante 1987, más o menos al mismo ritmo rezagado de los últimos dos años, dicen muchos economistas.

Este crecimiento será suficiente para hacer que los tipos de interés, que han caído ya a su nivel más bajo en esta década, bajen algo más, al menos durante los primeros seis meses del año.

Venezuela tendrá que pedir nuevos préstamos

Caracas, enero 3 (AP). Venezuela pedirá nuevos préstamos en el exterior para mantener la tasa de crecimiento económico de 3.1 por ciento que alcanzó este año, mientras que el ingreso petrolero para 1987 subirá en 1,000 de dólares en comparación con el año que concluye.

"Necesitamos crecer y

desarrollarnos, y para esto necesitamos deuda externa. No estamos diciendo que aumentaremos la deuda más allá de lo que fue hace algunos años, pero una parte debe regresar a la nación para financiar el crecimiento económico", dijo hoy en una rueda de prensa el presidente del Banco Central de Venezuela, Hernán Anzola.

Charles Clott gana el 'torneo de mentirosos'

Burlington, Estados Unidos, enero 3 (UPI). Un hombre de Missouri y su relato sobre un lugar "en un país distante" donde no llovía casi nunca, ganó el Campeonato 1986 de los Mentirosos.

Charles Clott ganó el concurso anual contra otros 306 mentirosos de todo el mundo, anunció Don Reed, vicepresidente del Club de Mentirosos de

Burlington. El club ha estado coleccionando mentiras durante más de medio siglo y los únicos concursantes excluidos son los políticos "porque son profesionales", explicó Reed.

Reed dijo que el Club recibió mentiras desde 23 estados y 13 países, y que el clima fue un tema dominante.

\$35,000 millones pierde la OPEP

Caracas, Enero 3 (AP). Comenzó con anuncios que muchos habían anticipado pero que llegado el momento parecían difíciles de creer. Ahí estaba la guerra de los precios del petróleo y hasta que se produjo un armisticio, sus bajas en 1986 fueron financieramente devastadoras para la mayoría de los productores y exportadores.

Para los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), el precio de la guerra, según se estima, fue de 35,000 millones de dólares durante 1986.

Para los exportadores tradicionales de América Latina, la conflagración extendió sus calamidades más allá del campo financiero y abarcó también aspectos políticos y sociales.

México, Venezuela y Ecuador, en medio de severos ajustes en sus economías, debieron acudir a la banca acreedora en busca de mejores condiciones para pagar sus voluminosas deudas.

Colombia reasumió su condición de exportador después de una década, con unos 170,000 barriles diarios, pero el momento

—Pasa a la página 16—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CONTRA PRIMERA PLANTA. Wackersdorf, Alemania Occidental, enero 3 (Reuters). Un grupo de manifestantes trata de impedir el paso de un vehículo policial, que transporta compañeros arrestados.

Más de mil personas participaron hoy, en esta ciudad, en una manifestación de protesta contra la construcción de la primera planta de procesamiento de energía atómica.